



発行日 R2. 8. 1

今年は梅雨も長引き、蒸し暑い日が続きましたが、ようやく梅雨が明けましたね。先月はプールに入れる日は大喜びで、身体に水をかけったり、ワニ泳ぎでプール内を動き回ったりして、水の感触を楽しんでいました。

最近の子ども達の様子を見ていると『先生、昨日ね、〇〇に行ってね』等と保育者に伝えたり、友だちとのやりとりも会話の内容が充実してきているように感じます。一方で、自分の話を聞いてもらいたい時はたくさん話をしますが保育者の問い合わせは聞いていない、保育者や友だちの話に割って入り自分の事だけを話し始めたりしてしまうことがあります。5歳前後になると、少しずつ相手の事や周囲の状況に気付き、自分が話すのを待ったり、相手の話に自分から耳を傾けることが出来るようになります。しかし、まだまだ自分の話をしたい思いが優先されてしまい、自分の言いたい事だけになってしまるのが現状です。自分の言いたい事を言うばかりでは、人とコミュニケーションをうまくとることが出来ません。話すことだけでなく、『聞く力』が人間関係をつくる基礎にも繋がっていきます。

園では、今月のねらいにもあるように『相手の顔を見て静かに話を聞く』ということを伝えています。相手の顔を見ることで今自分が喋っていいのか、聞く時なのか等、考え方付けるようになります。ご家庭でも、お子さんと話をする時は、手を止め『お互いの顔を見る』『相手が話している時は静かに聞く』と言う事を親子で意識をしていただき、落ち着いてゆっくり話を聞く姿勢を園や家庭で身に付けていきましょう。絵本の読み聞かせも効果的です。就寝前や食後の身体を休める時間等にぜひ取り入れてみてくださいね。



## ねらい

\*夏の遊び（プール・感触遊び等）を友達や保育者と楽しむ。

## 今月の予定

\*プール \*水遊び \*絵具制作  
\*コオーディネーショントレーニング  
\*体育指導 \*野菜の栽培

## 今月の歌

\*しゃほんだま \*みずでっぽう

\*ドレミの歌



・保育園では、排泄後、最初に自分で拭くように声を掛けています。その後、きれいに拭くことが出来ているかを確認しています。ご家庭で練習する時の注意として、トイレットペーパーの使用量を声掛けしてください。約30センチ程度で、手に3回巻く位が目安です。自分で拭ききれず何度も拭きトイレを詰まらせることの無い様、気を付けてください。

## 8月生まれのおともだち

